

# **OFENSIVA PROLETARIA**

DEDOC  
FONS  
A. VILADOT

Nº 7

OCTUBRE 74

**. La crisis del Capitalismo**

**. VALADOLID en su lucha  
nos ha marcado el camino**

**. La lucha contra  
la represión**

---

**PLATAFORMAS DE TRABAJADORES ANTICAPITALISTAS DE  
BARCELONA**

---

miles de trabajadores de  
VALLADOLID en lucha nos  
han marcado el camino.

Nuestra situación se va volviendo progresivamente más angustiosa: el paro se hace cada vez más amenazador, vuelven los emigrantes, aumentan los expedientes de crisis, se multiplican los despidos masivos; los salarios están realmente congelados, los precios no dejan de subir; la burguesía se niega a invertir dinero en las tan necesarias obras de mejoramiento de nuestros barrios, etc.. Si los trabajadores no respondemos eficazmente a esta situación nuestras condiciones de vida van a degradarse cada vez más. Los capitalistas de todo el mundo no tienen otra salida ante la actual crisis mundial que cargarla sobre nuestras espaldas, y eso es lo que están haciendo.

¿Podemos salirle al paso a la actual situación y romper los planes de los capitalistas que solo consisten en aumentar nuestra explotación y agravar nuestras miserables condiciones de vida?

¡Sí! ¡Podemos! → : miles de obreros en Valladolid nos han dicho como hacerlo.

## LA CRISIS.

En primer lugar es importante que tengamos un par de ideas claras sobre que es la actual crisis y no nos dejemos confundir por lo que sobre ella dice la burguesía y sus medios de difusión. La crisis existe, es una realidad, y no solo en España sino en todo el mundo capitalista. Y la crisis no ha hecho más que empezar, las consecuencias que puede ir trayendo y a los niveles que puede llegar son imprevisibles.

Pero, ¿qué es lo que está en crisis?

Está en crisis una economía y una sociedad que se desarrolla respondiendo exclusivamente a los intereses y ansias de beneficios de los grandes capitalistas, grandes magnates de la industria y las finanzas.

En función de esos intereses se ha encauzado todo el aparato productivo hacia la producción de armamento, de productos superfluos, lujo, etc., sin responder en absoluto a las necesidades de las grandes masas trabajadoras de todos los países; se han creado grandes aparatos estatales, una inmensa cantidad de funcionarios que no hacen ningún trabajo productivo; se han despilfarrado y se despilfarran grandes recursos naturales por que su aprovechamiento no corresponde al interés de los capitalistas, etc. Es este tipo de desarrollo el que ha llegado a techo produciendo la actual crisis a la que los capitalistas no encuentran una salida clara.

¿Cómo se plantean resolver su crisis?

Ahora se está planteando una lucha cada vez mayor entre los mismos capitalistas de distintos países por mejorar cada uno su situación a costa de los demás. Todos ven necesaria una profunda reestructuración del aparato productivo de todo el mundo y luchan por adelantarse unos a otros en esa reestructuración para que no se les coma la crisis. En esta acelerada carrera de reestructuración el principal problema que se les plantea es como conseguir una mayor cantidad de beneficios de sus industrias para frontarla. Y aquí es donde la crisis y los planes de los capitalistas para resolverla empiezan a afectarnos profundamente a nosotros:

Sus planes se basan en rebajar nuestro nivel de vida todo lo que sea necesario hasta conseguir un margen de beneficios que les permita afrontar toda la renovación y reestructuración de sus industrias. En definitiva, la crisis nos la cargan a nosotros.

NUESTRA RESPUESTA DEBE SER INMEDIATA,  
NO PODEMOS PERMANECER IMPASIBLES ANTE  
EL EMPEORAMIENTO CONSTANTE DE NUESTRAS  
CONDICIONES DE VIDA.

Nuestro combate contra la creciente carestía de la vida está principalmente en el terreno de la lucha por fuertes subidas salariales.

Nuestras reivindicaciones actuales más importantes están en:

- UN SALARIO QUE CUBRA REALMENTE TODAS NUESTRAS NECESIDADES.
- LA JORNADA DE 40 HORAS.
- LA ABOLICION DEL IRTP Y QUE LAS CUOTAS DE LA SEGURIDAD SOCIAL LAS PAGUEN LAS EMPRESAS.
- LA ABOLICION DE LOS CONTRATOS EVENTUALES.
- LA LUCHA CONTRA LOS ACTUALES RITMOS DE TRABAJO.

Pero ésto, en un momento en el que para los capitalistas es tan importante mantener congelados nuestros salarios y someternos a las condiciones de trabajo que ellos dicten, no lo vamos a conseguir de cualquier manera. Creernos que a través de los cauces legales y de la negociación pacífica vamos a conseguir nuestras reivindicaciones es engañarnos a nosotros mismos.

El Sindicato, la Magistratura y todos los cauces legales están controlados por la burguesía, y a través de ellos solo conseguiremos lo que la burguesía esté dispuesta a dar, es decir, nada o casi nada. Si queremos conquistar nuestras reivindicaciones tenemos que romper con estos cauces y organizarnos completamente al margen de ellos.

En primer lugar debemos hacer de la ASAMBLEA - nuestro principal lugar de organización discutiedo ahí nuestros problemas y tomando todo tipo de decisiones. Pero además hemos de adoptar formas de lucha que den lugar a la mayor unidad posible de nuestra clase y nos fortalezcan al máximo frente a la burguesía.

Desde sus inicios, la lucha que surge en una fábrica no debe quedar aislada sino buscar la unidad con las demás fábricas. Hay que salir a la calle y extender la lucha a base de llamar al máximo de trabajadores. La HUELGA GENERAL es ya un paso que debemos dar y por tanto debemos empezar a organizar, si queremos romper los planes de la burguesía y conquistar nuestros objetivos.

La represión más brutal va a ser, y está siendo, la respuesta de la burguesía a toda lucha que se salga de lo que está dispuesto a permitir en estos momentos.

Los capitalistas son conscientes del peligro que corren al sacar a la calle a sus cuerpos represivos para someter a los trabajadores, saben que un fuerte enfrentamiento entre trabajadores y policía puede ser la chispa que dé lugar a una movilización general de todos los trabajadores poniendo en peligro la continuidad de este sistema de explotación. Por eso tratan de que el Sindicato, con el apoyo de los reformistas, integre nuestra lucha dentro de la legalidad, y desde ahí controlarla sin que sea necesario sacar a sus perros guardianes, los policías, a la calle. Pero si no aceptamos sus reglas y planteamos la lucha en el único terreno que nos es favorable a los trabajadores, es decir, construyendo nuestra propia organización al margen del Sindicato, y construyendo nuestra unidad en la calle a partir de la huelga generalizada, entonces no vacilarán en reprimir brutalmente.

Las últimas luchas de Barcelona donde la policía no ha actuado violentamente contra las masas, son la expresión de este intento de la burguesía de no utilizar a la policía mientras pueda controlar nuestra lucha a través del sindicato. En cambio, la lucha de FASA de Valladolid, donde los trabajadores se negaron a hacerle el juego a los capitalistas y se lanzaron a una lucha abierta y decidida, expresa la bestialidad con que están dispuestos a reprimirnos cuando no respetamos sus reglas de juego.

Ante esta represión hay que dar una respuesta, no podemos renunciar a la defensa de nuestros intereses de clase cada vez que los capitalistas nos hechen a sus perros policías. Valladolid ha sido un ejemplo claro de como los trabajadores debemos responder a la represión.

.....

## VALLADOLID

Los trabajadores de FASA-Renault adoptaron desde el inicio de esta lucha una posición de fuerza que después les había de valer el apoyo de muchos miles de trabajadores vallisoletanos que se unieron a la lucha. Los 13.000 trabajadores de FASA saltaron en huelga haciendo desde el primer momento de la Asamblea su lugar de organización y negándose a utilizar el jurado de empresa como medio de representatividad, eligiendo en cambio comisiones representativas en las distintas factorías para plantear sus reivindicaciones a la empresa.

La represión no tardó en aparecer. Enseguida llegó a Valladolid un tren entero de policías para unirse a los que ya había.

Los trabajadores de FASA siguiendo la tónica inicial de adoptar posturas decididas en su lucha comenzaron a hacer manifestaciones y concentraciones delante de la fábrica. La represión actuó y los trabajadores respondieron.

El 1 de octubre 7.000 trabajadores se enfrentaron a los grises haciéndoles retroceder después de violentos enfrentamientos.

Este primer día los enfrentamientos duraron hasta media noche. Con la llegada del refuerzo de policías hubo enfrentamientos en los días siguientes por toda la ciudad entre obreros y policías.

Esta actitud de los obreros de FASA hizo comprender a todos los trabajadores de la ciudad la necesidad de solidarizarse y unirse a la lucha, e inmediatamente comenzaron a saltar paros por las distintas empresas de Valladolid, especialmente en las más grandes. Pararon los 3000 obreros de SAVA, los 1000 de Michelin, los 1000 de Nicas etc.. Así fué posible la lucha generalizada en la que muchos miles de trabajadores se unieron tras unos mismos objetivos.

.....

# La lucha contra la represión.

Valladolid nos ha dado una importante lección de cómo hemos de plantearnos la lucha contra los cuerpos represivos. ¡Si los capitalistas quieren detener nuestras exigencias con la violencia de sus cuerpos represivos, nosotros hemos de responder con nuestra propia violencia para hacer realidad esas exigencias!

Frente a la violencia criminal y reaccionaria de los cuerpos represivos no hay otra respuesta que la violencia revolucionaria de las masas trabajadoras.

Pero esta respuesta no la pueden dar de manera aislada los trabajadores de cada empresa que se lance a la huelga, para responder a la represión se hace necesaria la extensión de las luchas, la unidad del máximo de trabajadores de distintas empresas e incluso de distintas localidades.

En las batallas que hoy libramos, mientras no se consiga la movilización de todos los trabajadores del país, acabará imponiendo su ley la burguesía: a la represión no se la destruye por la movilización de los trabajadores de una sola localidad. Pero estas batallas parciales son completamente necesarias para ir debilitando el poder y la fuerza de la burguesía, y por otra parte, para ir desarrollando nuestras organizaciones y nuestra conciencia de clase, y sobre todo, para ir mostrando el camino a todas las masas trabajadoras dando pasos adelante hacia su movilización general.

Nuestra lucha contra la represión se plantea en torno a objetivos cada día más claros:

- LA DISOLUCION DE LOS CUERPOS REPRESIVOS: POLICIA, GUARDIA CIVIL, EJERCITO...
- LA DISOLUCION DE TODOS LOS TRIBUNALES REPRESIVOS Y ANTIOBREROS.
- LA DISOLUCION DE LAS BANDAS FASCISTAS.
- LA LIBERTAD INMEDIATA DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS.

Y estos objetivos los conseguiremos cuando batallas como la de Valladolid se repitan en muchos lugares, cuando no se queden aislados en una sola localidad sino que se extiendan a las demás localidades, y cuando en esta batalla general la clase obrera arrastre tras de sí a todo el pueblo trabajador uniendo a millones de personas en torno a unos mismos objetivos anticapitalistas.

La destrucción de este criminal sistema  
basado en nuestra permanente explotación  
es posible. ¡Ya estamos caminando hacia  
ella! ¡¡Demos nuevos pasos adelante!!

¡¡ Unámonos todos en esta lucha común!!

- HACIA LA CONQUISTA DE TODAS NUESTRAS REIVINDICACIONES.
- HACIA LA CONQUISTA DE LAS LIBERTADES POLITICAS PARA LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO TRABAJADOR SOBRE LA BASE DE LA DISOLUCION DE TODOS LOS CUERPOS REPRESIVOS.
- HACIA LA REALIZACION DE UN CONGRESO DE DELEGADOS DE LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO TRABAJADOR ELEGIDOS EN LAS DISTINTAS ASAMBLEAS DE FABRICAS, BARRIOS, ETC., PARA DECIDIR LAS BASES DE UNA NUEVA ORGANIZACION DE LA SOCIEDAD ACABANDO PARA SIEMPRE CON LA EXPLOTACION CAPITALISTA.

¡¡ HACIA LA SOCIEDAD SIN CLASES !!

Barcelona, octubre 1974

---